

Neueichwald-Info-Blatt Dezember 2021

Liebe Mitglieder, liebe Siedlerfamilien,

die Advents- und Weihnachtszeit ist sicherlich für viele von uns eine besondere Zeit. Wie sehr hatten wir doch im Sommer noch darauf gehofft, dass unsere Aktivitäten nicht mehr so stark von dem Virus beeinflusst werden. Und obwohl wir auch in diesem Jahr alle unsere traditionellen Veranstaltungen nicht durchführen konnten und können, unterstützen Sie uns weiterhin mit Ihrer Mitgliedschaft – für diese Treue zu unserem Verein und Ihr Vertrauen in unsere Arbeit ein herzliches Dankeschön!

Neben all den Leistungen unseres Verbandes, die in der Mitgliedschaft enthalten sind, liegen uns die Begegnungen und Aktivitäten in unserer Gemeinschaft besonders am Herzen. So gilt auch der Dank all unseren Vorstandsmitgliedern und allen Helferinnen und Helfer, die das ganze Jahr über für unsere Gemeinschaft ehrenamtlich aktiv sind – Gratulationsbesuche bei runden Geburtstagen ab 70 Jahren, Austragen unseres Monatsheftes, Ausgabe und Instandhaltung von diversen Gartengeräten, Verleih unserer PKW-Anhängern und des Baugerüsts, Herrichten und Pflege unseres Siedlergeländes, Reparaturarbeiten an unserer Garage, Transport/Aufstellen des Weihnachtsbaumes, usw.

Einen besonderen herzlichen Dank geht an Frau Jutta Kerschbaum für ihre wiederholt großzügige finanzielle Nikolaus-Unterstützung – so können sich die uns gemeldeten Siedlerkinder auch in diesem Jahr über leckeres Süßes vom Nikolaus und seinen Helferinnen und Helfern freuen.



Und für die Erwachsenen? Vielleicht gibt es da auch noch eine kleine Überraschung ... ☺

Wir wünschen Ihnen allen eine besinnliche Adventszeit, schöne Festtage und ein gutes und gesundes Jahr 2022!

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Vorstandteams

Ulrich Gärtner, 1.Vorsitzender

Marta Getta, 2.Vorsitzende